
Protokoll der ACDCD e.V. Jahreshauptversammlung am 16. Juli 2011 in 44579 Castrop-Rauxel -
Bladenhorst

Protokollant: Ingo Behne

Teilnehmer: siehe Kopie Teilnehmerliste Beginn: 10:20 Uhr

Zu Top 1: Begrüßung durch Z. Behne

Alle Vereinsmitglieder werden herzlich begrüßt, Gäste werden für die Versammlung nicht zugelassen,
es erfolgt der Hinweis zur Geschäftsordnung zum Versammlungsverweis bei wiederholten Störungen .

Div. Wortmeldung (K. Kloth, S. Herzlinger, J. Weckmüller, etc.) mit dem Wunsch doch Gäste

zuzulassen, bzw. man hätte sich eine Hinweis in der Einladung über den Ausschluss von Gästen

gewünscht.

Grußwort Herr Bartscherer: „Er ist Beobachter kein Rechtsbeistand des VS, wichtig ist die Führung des
Zuchtbuches durch den Verein, die Situation ohne funktionierende ZB-Stelle schaut sich der VDH

nicht lange an, es muss heute eine Lösung dafür gefunden werden. Daneben hat der VDH momentan
große Herausforderungen mit dem Kartellamt, alle Hunde müssen registriert werden. Dafür ist die
Führung des Zuchtbuches absolut notwendig.
Der VDH kann und will nicht die Aufgabe der Zuchtbuchführung übernehmen (d.h. den Verein als

unbetreute Rasse führen) „

Div. Fragen zur Zuchtbuchstelle wurden zurückgestellt und auf die Tagesordnung verwiesen.

Top 2:

46 Stimmberechtigte Mitglieder sind anwesend. Einladung ist satzungsgemäß erfolgt.

Top 3: Tagesordnung Genehmigung/Dringlichkeitsanträge

Dringlichkeitsantrag von Z. Behne wg. Ihrer letzten Spesenabrechnung: „Antrag auf Überprüfung ihrer
letzten Spesenabrechnung durch einen Kassenprüfer und einem Mitglied, sowie Auszahlung der

unstrittigen Beträge im Anschluss an die Versammlung" als Top 24a aufzunehmen.

Abstimmung Ja: 26 / Enthaltungen: 15 / Dagegen: 5 / d.h. angenommen

Dringlichkeitsantrag von Jutta Weckmüller: „Es ist der Antrag von Herrn K. Kloth wg. Offenlegung aller

Sondergenehmigungen der Zuchtbuchstelle in der Tagesordnung auf die Position 7a vorzuziehen. „

Abstimmung Ja: 46 / d.h. einstimmig angenommen

Wortmeldung A. Sänger, in der er auf die Dringlichkeit der Gesamtsituation hingewiesen hat.

5 min Versammlungspause bis 11:30 Uhr
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Antrag von Herrn Herbei: „Gemäß des anwaltlichen Schreibens von Herrn Kubal (Anwalt von Herrn

Kloth) seien die Tops 12 /14/18/22/23 / 24 nicht zulässig, da nicht Fristgerecht gestellt. Wollen

wir diese Punkte von der Tagesordnung nehmen ?"

Abstimmung: Dafür: l /Dagegen: 31 / Enthaltungen: 13 / d.h. abgelehnt, die angegebenen Punkte

bleiben auf der Tagesordnung

Dringlichkeitsantrag von Klaus Kloth zur Offenlegung aller Vorstandsbeschlüsse aus den Jahren

2009/2010/2011 mit auf die Tagesordnung unter dem Punkt 39a zu nehmen.

Abstimmung : Dafür: 40 / Dagegen:! / Enthaltung: 4 / d.h. Antrag wird auf die Tagesordnung unter

39a behandelt

Dringlichkeitsantrag von Heike Polleichtner unter Top 3a folgendes zu behandeln:
„Die Mitgliederversammlung stimme darüber ab, dass für die kommissarische Besetzung der

Zuchtleitung/Zuchtbuchstelle die formalen Voraussetzungen It. Satzung für Zuchtleitung und/oder

Zuchtbuchstelle nicht in allen Punkten bindend erfüllt werden müssen.

Einstimmig mit 45 Ja-Stimmen angenommen, wrrd unter 3a behandelt

Abstimmung über die Genehmigung der Tagesordnung wie o.a.:

Abstimmung: Dafür: 32 / Dagegen: 8 / Enthaltungen: 5 / d.h. angenommen

Top 3a Antrag H. Polleichtner wg kommissarische Besetzung Zuchtleitung/Zuchtbuchstelle:

Abstimmung: Dafür: 45 / d.h. Antrag ist einstimmig angenommen

Zu Top 4: Verlesen des Protokolls JHV und AOMV 2010.

Darauf wird It. Abstimmung mit 42 Ja-Stimmen verzichtet ( Herr Kloth verlässt die Versammlung)

Zu Top 5: Berichte 1. Vorsitzende: siehe schriftl. Anhang

Zu Top 5a): Stichpunkte von Zuzana Behne, siehe dazu schriftliche Anlage

Herr Bartscherer verlässt die Versammlung 12:55 Uhr

Stichpunkte aus Verfügung des Amtsgerichts können beim VS eingesehen werden.

Zu Top 5b) Frau Kloth bitte die Mitglieder um Fragen.

Frage an Frau Behne, wann wurde vom Vorstand entschieden, dass das Verbandsgericht angerufen
wird. Der Beschluss wird an M.Kloth nachgereicht.
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Frage von J. Weckmüller wegen einer Überweisung von ca. 2000 EUR.

Es wurden 2 Rechnungen an den Anwalt des Vereins (Hr. Hötter) durch Frau Behne angewiesen ca.

1000 EUR, dazu kommt ein Vorschuss für das Verbandsgericht von 500 EUR, welches auch durch den

Anwalt an das Verbandsgericht zu leisten ist. Anweisung von 399 EUR wg. Arbeitsstunden von Fr.

Brune aus April 2011, welche Frau Kloth bis dato nicht überweisen wollte, ebenso Überweisung an

Herrn Landau zum Ausgleich seiner offenen Rechnung über 249 EUR. Dann wurden Beträge vom

Konto für die Barkasse abgehoben, um die Kosten der morgigen Clubschau unmittelbar begleichen zu
können. Das waren zum einen 1500 EUR Abhebung bei der Sparkasse Windeck und 500 EUR an einer

weiteren Bank.

Top 6: Ist bereits zu Anfang durch Hr. Bartscherer erfolgt

Top 7: Bericht der Vorstandsmitglieder

Bericht der 2. Vorsitzenden T. Dejung : siehe ihr schriftlicher Bericht

Bericht von Brigitte Doert (Schriftwart) wird von T. Dejung verlesen, siehe schriftl. Bericht

Bericht von Manuela Schellhom (Ausbildungsbeauftragte): siehe schriftl. Bericht

Bericht H. Polleichtner (Zuchtleitung): siehe schriftl. Bericht

und sie geht auf den Antrag von Herrn Kloth wg. Einsicht aller Sondergenehmigung ein, der Antrag

wurde bereits 2009 d. Frau Kreusch gestellt.

H. Polleichtner berichtet über alle Sondergenehmigungen in 2010/2011 (es waren in Summe 4

Ausnahmegenehmigungen, Details bei H. Polleichtner)

Das Überstimmen der Zuchtkommission durch den Vorstand auf Antrag ist bisher It. Satzung möglich,

dies muss zukünftig geändert werden. Der Begriff Nachzuchtkontrolle ist in der Zuchtordnung

aufzunehmen. Ggf. ist eine Kommission einzurichten, um Satzungsänderungen/
Zuchtordnungsänderungen zu entwickeln. Das Zuchtbuch 2010 wird in Bälde durch den VDH

veröffentlicht, ggf. kann das in dem Mitgliederbereich abgelegt werden, ebenso sollten die

zuchtrelevanten Downloadformulare auch nur im Mitgliederbereich abgelegt sein.

Top 8: Bericht der Kassenwartin

Kassenstand zum 12.7.2011 (siehe Zahlen)

Kassenbericht wurden in Kopie ausgegeben: Gewinnermittlung durch Hr. Zang und seinem

Anschreiben. Hinweis auf Kleinunternehmerregelung, dazu sind noch Infos an den Steuerberater zu
geben.

Top 9: Bericht der Kassenprüfer
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Vorbemerkung und Prüfung laut schriftl. Bericht.

Diskussion über die lediglich deklaratorische Wirkung zur Eintragung der VS-Mitglieder in das

Vereinsregister.

Top 10: Antrag auf Entlastung der Kassenwartin durch Frau Metzner

Abstimmung: Dafür: 41 /Dagegen : O/ Enthaltungen: l Damit ist Entlastung der Kassenwartin erteilt.

Top 11: Antrag auf Entlastung des Vorstandes durch

Abstimmung: Dafür: 14 /Dagegen : 13 / Enthaltungen: 15 Damit ist Entlastung erteilt.

Top 12: von B. Dort laut ihrem Wortlaut „...."Soll der Wurf Papiere erhalten..."

Abstimmung: Dafür: 6 /Dagegen : 26 / Enthaltungen: 10 Damit bekommen die Welpen keine

Papiere vom ACDCD

Auf Antrag von Sara Herzlinger erneute Abstimmung zu TOP 11, da bei Blockentlastung der Vorstand

selbst nicht mitwählen darf, deshalb ist die Abstimmung dazu zu wiederholen.

Antrag auf Entlastung des Vorstandes:

(derzeit 39 Stimmberechtigte ohne Vorstand anwesend)

Abstimmung: Dafür: 15 /Dagegen: 16 / Enthaltungen: 8 Damit ist die Entlastung nicht erteilt.

Top 13: Antrag wg. Ehrengericht

Abstimmung: Dafür: 17 /Dagegen : 12 / Enthaltungen: 5 Damit ist der Antrag angenommen worden

Top 14: Antrag H. Polleichtner wg. Aufgaben des engeren Vorstandes

Abstimmung: Dafür: 33 /Dagegen: 0 / Enthaltungen: 4 Damit ist der Antrag zur Satzungsänderung
angenommen worden

Top 15: Antrag M. Dejung wg. Zuchtbuchführung (Eintragungen in das Zuchtbuch werden durch

Zuchtbuchführer beauftragt), gleichlautend ist Antrag in ToplS, es kann nur über einen Antrag zum

selben Thema entschieden werden, deshalb Diskussion ob über ToplS oder Top 18 entschieden wird.

Man kommt in der Diskussion zu dem SchlussTop 15 und Top 18 zurückzustellen.

Frau Polleichtner stellt daraufhin alle Ihre Anträge 17 /18 /19 / 20 zurück auf den Zeitpunkt nach
den VS-Wahlen
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Mathias Dejung stellt seine Anträge 15 /16 zurück, bis nach den VS-Wahlen.

Top 21: H, Polleichtner stellt den Antrag das Zuchtbuch als PDF kostenfrei zu versenden.

Abstimmung: Dafür: 44 / Dagegen : 0 / Enthaltungen: 0 Damit ist der Antrag einstimmig

angenommen worden.

Top 22: M. Schellhorn auf „Änderung der Finanzordnung"

Position 1: Abstimmung: Dafür: 44/Dagegen : O/ Enthaltungen: 0 Damit ist der Antrag einstimmig

angenommen worden.

Position 2: (Inzest) Abstimmung: Dafür : 43/Dagegen : l / Enthaltungen: 0 Damit ist der Antrag

angenommen worden.

Position 3: (Ungenehmigter Wurf) Abstimmung: Dafür: 44 / Dagegen : 0 / Enthaltungen: 0 Damit ist

der Antrag einstimmig angenommen worden.

Position 4: (PRA-Wurf, zu ergänzen um folgende Formulierung..."mit zwei nachweislich erkrankten

Hunden, oder mit 2 ungetesteten Elterntieren.... ) Abstimmung: Dafür: 43 / Dagegen : 0 /

Enthaltungen: l Damit ist der Antrag einstimmig angenommen worden.

Position 5: wurde von M. Schellhorn zurückgezogen.

Position 6 (Bearbeitungsgebühren) Dafür: 44 / Dagegen : 0 / Enthaltungen: 0 Damit ist der Antrag

einstimmig angenommen worden.

Position 7 (Bearbeitungsgebühren bei fehlenden Unterlagen) Dafür: 43 / Dagegen : 0 / Enthaltungen:

l Damit ist der Antrag einstimmig angenommen worden.

Position 8 (Bearbeitungsgebühren bei wiederholter Zuchtstättenabnahme zu streichen) Dafür: 44 /

Dagegen : 0 / Enthaltungen: 0 Damit ist der Antrag einstimmig angenommen worden.

Top 24: B. Dort (Verfahren bei Einspruch gegen Zuchtkommissionsentscheidung)

Abstimmung: Dafür: 41 / Dagegen : 0 / Enthaltungen: 3 Damit ist der Antrag angenommen worden.

Top 24a: Z. Behne stellt ihren Antrag wg. Spesenabrechnung bis nach den VS-Wahlen zurück.

Top 25: Bildung des Wahlausschusses: Es stellen sich Claudia Rainer als Wahlleiter und als
Wahlhelfer Claudia und Barbara Weber auf.

Abstimmung: Dafür: 38 / Dagegen : 0 / Enthaltungen: 0 Damit ist der Wahlausschuss einstimmig

bestätigt.

Top 26: Wahl des 1. Vorsitzenden:

Unter den Vorschlägen stellen sich zur Wahl: Mathias Dejung, Alex Sänger
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Abstimmung: A. Sänger: 26 Stimmen ; M. Dejung: 18 Stimmen

A. Sänger nimmt die Wahl an.

Top 27: Wahl des 2. Vorsitzenden

Unter den Vorschlägen stellt sich zur Wahl: Mathias Dejung,

Abstimmung: Ja: 38 Stimmen; Nein: 5 Stimmen; M. Dejung nimmt die Wahl an.

Top 28: Wahl des Kassenwartes

Unter den Vorschlägen stellt sich zur Wahl: Martina Kloth

Abstimmung: Ja: 23 ; Nein: 15; Enthaltung: l

M. Kloth nimmt die Wahl an.

Top 29: Wahl des Schriftführers

Unter den Vorschlägen stellt sich zur Wahl: Martina Schneider

Abstimmung: Ja: 32; Nein: 5; Enthaltung 0

M. Schneider nimmt die Wahl an.

Top 30: Wahl des Beauftragten für Öffentlichkeitsarbeit

Keiner stellt sich zur Wahl, der 1. Vorsitzende und der 2. Vorsitzende übernehmen gemeinsam die

Aufgabe kommissarisch.

Pause: Zur Beratung möglicher Kandidaten (Züchter etc.) für das Amt der Zuchtbeauftragten,

dennoch stellt sich keiner aus den Reihen zur Wahl.

Top 31: Wahl des Zuchtbeauftragten

Unter den Vorschlägen stellt sich zur Wahl: Heike Polleichtner, unter Ihrem eindringlichen Hinweis,

dass sie das Amt nur noch kurze Zeit ausüben kann und dringend ein Nachfolger aus den eigenen

Reihen eingearbeitet werden muss.

Abstimmung: Ja: 28; Nein: 4; Enthaltung 3

Heike Polleichtner nimmt die Wahl an.

Martina Boog und Maria Timm haben um 20:30Uhr die Versammlung verlassen

Top 32: Wahl des Beauftragten für Erziehung und Ausbildung

Unter den Vorschlägen stellt sich zur Wahl: Cornelia Förster; Tina Dejung

Abstimmung: C. Förster: 19 Stimmen ; T. Dejung: 17 Stimmen

C. Förster nimmt die Wahl an.

Top 33: Evtl. Wahl eines Kassenprüfers

Ist nicht notwendig

Frau Kreinacke und Frau Jana Müller verlassen die Versammlung um 21:30Uhr

Top 34: Wahl eines Ehrengerichtsmitgliedes

Unter den Vorschlägen stellt sich zur Wahl: Zuzana Behne; Johannes Herbei

Abstimmung: Z. Behne: 8 Stimmen ; J. Herbei: 23 Stimmen

j. Herbei nimmt die Wahl an.
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Top 35: Wahl zweier Vertreter des Ehrengerichts

Unter den Vorschlägen stellt sich zur Wahl: Zuzana Behne; Roger Anthes; Jörg Hoffmann

Abstimmung: Roger Anthes: 24 Stimmen; Jörg Hoffmann: 25 Stimmen; 3 Stimmen ungültig

J. Hoffmann nimmt die Wahl an.

Top 36: Wahl eines Vertreters des Vorsitzenden des Ehrengerichts

Unter den Vorschlägen stellt sich zur Wahl: Stephanie Lutz

Abstimmung: Ja: 24; Nein: 4; Enthaltung: 3

Stephanie Lutz nimmt die Wahl an.

Top 37: Evtl. Wahl eines verantwortlichen für die Zuchtbuchstelle

Unter den Vorschlägen stellt sich zur Wahl: Jana Rusch

Frau Rusch hat vor dem Verlassen um 21.30 Uhr schriftlich mitgeteilt, dass sie für dieses Amt zur

Verfügung steht und es im Falle einer Wahl annehmen wird. Siehe Anlage.

Abstimmung: Ja: 25; Nein: 0; Enthaltung: l

Jana Rusch nimmt die Wahl an.

Top 38: Wahl eines Verantwortlichen für das Ausstellungswesen.

Unter den Vorschlägen stellt sich zur Wahl: Tina Dejung

Abstimmung: Ja: 33; Nein: 0; Enthaltung: 0

T. Dejung nimmt die Wahl an.

Top 39: Verschiedenes

Top 39a: Herr K. Kloth stellt seinen Dringlichkeitsantrag (Offenlegung der VS-Beschlüsse

2009/10/ll)bis zur nächsten außerordentlichen Mitgliederversammlung zurück.

Nachbehandlung von Top 24a: Z. Behne klärt Ihren Antrag /Spesenabrechnung mit Zustimmung von

M. Kloth gegenüber den beiden neuen Vorsitzenden A. Sänger/M. Dejung im Anschluss der

Versammlung ab.

Die Versammlung wird um 22:30 Uhr von der Versammlungsleiterin Frau Behne geschlossen.

Castrop-Rauxel, 16.7.2011

'

Ingo Behne (Protokollant)
'tuß

Zuzana Behrte (Versafnmlungsleiterin)
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Ja: 27, korrigiert nach JHV, 2012 nach 
erneuter Zählung der Stimmzettel


